

Nous avons fait notre **rentrée** le jeudi 1<sup>er</sup> septembre, il y a un mois déjà !

Nous avons retrouvé Laureen, Angélique et tous nos camarades.



Angélique



Laureen

Pour célébrer la rentrée, nous nous sommes rassemblés avec la classe de PS-MS de Daniel et Marie-Christine. Nous avons chanté tous ensemble la chanson de la rentrée.



VIVE  
LA  
RENTREE  
DES  
CLASSES



Nous avons également participé au panneau de l'école, sous le préau des primaires, en y ajoutant notre fleur.

